
「近未来の環境変化とは」セミナーのご質問へのお答え 

★KA様からのご質問 
子供の人口対策に家庭庁が実施した政策が、増税せず、社会保険料に上乗せし
て国民から徴収しようと決定しました。 
目先をかえて、やってる事はめちゃくちゃです。怒り心頭です。 
なぜ、子供を持たないか？それは、日本に未来がないからです。 
若い人が唯一政府に対して、無言の抵抗のように思います。 
愚策です。この先同じように、社会保険料増額手法が取られそうで、恐いです。 
友人の父親が、特養入所費用三割負担で、1ヶ月35万だそうです。 
いくら所得があっても、夫婦2人で60から70万で、どの世代でも入所が難しいのが
現状です。介護保険料を払ってる意味がありません。 
 
★回答 
 

怒り（公憤）溢れるご意見ですね！ 
セミナーの学びの価値が実感できるアンケートです・・・ 
 
「教育のレベル＝国民のレベル＝マスゴミのレベル＝政治屋のレベル＝国民の幸せの
レベル」・・・という原理原則、不変、普遍の等式があります。 
その怒りを自分の老後の為！日本人の未来の為に啓蒙する事こそ、今できる最善
ですね！・・・ 
お互いに頑張りましょう。ありがとうございました。 
 
おかしい事はおかしい！ダメなモノはダメ・・・ 
発言し行動（選挙に行く）する事こそ、とても大事なことです。 

2024年5月18日（土曜日）弊社WEBセミナー「近未来の環境変化とは」に

ご参加頂きまして心より御礼申しあげます。 

ご質問を頂きましたので真剣にご回答させて頂きます。 



★IT様からのご質問 
日本ICE車はｴﾝｼﾞﾝが壊れない、修理代が安いという強みがあると思います。 
中国EV車の故障は少なく、長く乗れる車に仕上がっているのでしょうか？ 
ご存じでしたら、教えてほしいと思います。 
 
★回答 
製造物には如何なるモノも意図的老朽化が仕込まれています。 
日本車の価値は「①安い ②壊れる頻度が低い」・・・この二つしか無いのですよ！ 
だから売るために意図的老朽化を欧米より長く取っているダケです。そして日本車の
年間平均走行距離は6000km程度、アメリカの約1/2、欧州の2/3、日本車は欧
米では貧困層のクルマ、日本人が軽四買う感覚で日本車は売れているダケです。
又は夫人用の買い物専用のセカンドカーです。レクサスは欧州では高級車と認定は
されていません。実際1000万円を超すレクサスLS等は欧州では全く売れていませ
ん。ベンツやBMWの平均価格は大小含めての平均が約1000万円です。 
 
その分日本車の安全性は時速50km程度までは欧米車とそんなに差はありません
（▼5％程度弱い）が、これが時速が上がるにつれてその差は極大となります。時
速100kmの事故では”日本車は全員死亡”、”欧米車はかすり傷”なんて事故が山
ほどあります。私の約10年間にも及ぶ道楽の膨大な事故写真収集からも確実に断
定可能です。 
 
世界は２極化が進んでいて何処の国にも民度が低い人は多数います。そして安全
性より価格（安い）を優先する人も多数いる訳ですから、日本車は世界のクルマの
約28％売れているという事になります。日本でも超危険な軽四が４割売れている事
と同じ事です。決して日本車が総合的に優れているから売れている訳では有りませ
ん。100均的価値観で重宝されているダケです。なぜなら高い日本車は全くと言って
良いほど売れていない！！！ 
 
中国車の安全性は日本車を遥かにしのぐのが現状です。中国車の多くはギガキャス
トにより作られていますから骨格そのものの強度が高い！細かな故障等については、
まだ発売されて１～２年程度ですいから正確な報告は上がっては来ていないようで
す。 
 
そもそも日本車と中国やテスラ等のニューエコノミーメーカーは価値観が全く違います。
ハードからソフトへをそれこそ実践していますから・・・ハードの不具合は売りながら直して
行く的な発想、一番大事なのはリリーススピードとソフト開発です。 



次回セミナーテーマは 

「知られざる脳特性を知りTQL(Time quality life)を上げよう！」 

です。 

2024年6月8日(土)に開催します。ぜひご参加下さいませ。 

以上、ご質問に回答させて頂きました。 
この度は弊社WEBセミナーにご参加頂きまして、心より御礼申し上げます。 
ありがとうございました。 
 
                        まきひらやすし      

中国BEVメーカーは2019年500社が４年で100社、１年で50社、後２年程度で10
社・・・レッドオーシャンの臨界大競争ですから⇒生き残り競争は確実に企業を鍛え
る！もうテスラさえ中国車には確実にコスパで大きく負けている状態！ 
 
そして何でも買える中国富裕層の選ぶ中国製の高額車（1000～2000万円超）
がドイツのベンツやBMWを打ち負かしている現実を見ると、そのクオリティーも日本車
以上である事が推定可能です。比較テスト映像を見るとロールスロイスを遥かに凌駕
する乗り心地やクオリティーであることは事実のようです。 
 
実際、5000万円超のロールスロイスやベントレーなどは日本のカローラの数倍故障や
不具合が発生している現実がありますが・・・富裕層は普通何台もTPOに合わせてク
ルマは所有していますから、１台が壊れないという価値は実は貧困層の価値なので
すよ！ 


